

Le Premier ministre appelle à renforcer la gestion des administrations locales



La Havane, 10 mai, (RHC).- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a appelé ce samedi à renforcer la gestion du gouvernement dans la province d'Artemisa en raison de son impact sur le développement des municipalités.

Lors d'une réunion de travail, Manuel Marrero et les autorités provinciales ont analysé la réponse de l'administration aux demandes de la population, le programme agroalimentaire, le développement industriel et la proposition d'un projet de développement local pour l'amélioration de l'image et des services de la capitale provinciale.

Le Premier ministre a souligné que le gouvernement provincial est un organe collégial et délibératif, dont les membres ont une grande responsabilité. Il a appelé à leur sensibilité et à leur engagement envers la population.

Il a souligné que les membres des autorités locales doivent échanger directement avec les citoyens, être transparents et expliquer clairement quand un problème ne peut pas être résolu et comment il faut procéder.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/256813-le-premier-ministre-appelle-a-renforcer-la-gestion-des-administrations-locales>



Radio Habana Cuba